

ABSTRAK

Ahmad Mansur, 1940210078. Analisis Pesan Dakwah Habib Ja'far Dalam Akun Youtube Noice "Berbeda Tapi Bersama".

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk menganalisis secara menyeluruh kandungan pesan dakwah apa yang terdapat pada akun youtube Noice yang telah disampaikan Habib Ja'far dengan nama lengkap Husein Ja'far Al-Hadar lahir di bondowoso 21 juni 1988 dalam program acaranya "Berbeda Tapi Bersama". Dalam Penelitian ini, agar dapat mempermudah penulis dalam proses penelitian, maka penulis menggambarkan data penelitian menjadi beberapa tabel, untuk memisahkan dan mengelompokkan jenis pesan dakwahnya. Penulis berharap dengan adanya data yang berbentuk tabel tersebut akan mempermudah penelitiannya sehingga dapat diharapkan bahwa pesan yang disampaikan oleh Habib Ja'far dalam akun youtube Noice tersebut bisa tersampaikan secara maksimal serta dapat direalisasikan dalam kehidupan sehari-hari.

Penulis menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif dan menggunakan metode analisis isi terhadap pesan dakwah dalam akun youtube Noice yang disampaikan oleh Habib Ja'far dalam program acara "Berbeda Tapi Bersama" dalam tiga episode yaitu Episode 56 *Beban Berat Sebagai Keturunan Arab*, Episode 62 *Membedah "Allah" Dalam Linguistik Arab*, *Tuhan Laki-Laki*, dan Episode 73 *"Selingkuh Itu Dosa Besar"*. Teknik peneliti dalam pengumpulan datanya menggunakan teknik Observasi dan dokumentasi, sehingga peneliti tidak terlibat langsung dalam kegiatan sumber data yang diamati dan mengumpulkan data melalui potongan potongan dalam setiap detik dari tayangan dakwah Habib Ja'far di youtube Noice, dan juga menggunakan literatur yang berhubungan dengan ilmu dakwah yang bisa dijadikan bahan dalam melakukan penelitian.

Hasil dari penelitian yang dapat menunjukkan bahwa ada banyak pesan dakwah yang terkandung di setiap episode-nya. Dalam dakwah ini menunjukkan jenis pesan dakwah yaitu pesan akidah, syariah dan Akhlak. Pesan yang paling dominan dalam ketiga episode ini yaitu pesan dakwah syariah, pesan syariah adalah pesan yang mempunyai kaitannya dengan hukum islam yang di turunkan kepada Rasul dan Nabi sebagai pedoman oleh semua umat manusia. Yang berupa periraku keimanan yang berupa amal shaleh ataupun perbuatan keseharian yang sudah sesuai dengan syariat islam. selanjutnya pesan akidah yaitu pesan yang mengimani Allah, malaikat, kitab-kitab, Rasul dan Nabi, hari kiamat dan juga iman kepada qadla dan qodar. Dan yang terakhir pesan dakwah Akhlak yaitu perilaku manusia kepada sesama atau kepada Allah.

Kata Kunci : Pesan Dakwah, Habib Ja'far, Youtube